
 

Bürgeranfrage  

Wir freuen uns das nun endlich auf dem Burgwall der dringend benötigte neue 

Umkleidetrakt, der schon im Herbst 2013 fertig gestellt werden sollte, gebaut 

wird. 

Nun meine Frage: 

Warum fängt man mit dem Bau in der kältesten Jahreszeit an. Am Anfang war 

mal die Rede davon das man mit dem Bau im Frühjahr 2013 beginnen wollte 

und im Herbst fertig sein wollte.  

Da wir in Bremen Nord schon kaum Hallen haben, die für das Fussballtraining 

geeignet sind, fällt nun auch noch die Burgwallhalle, in der Zeit in der sie am 

dringensten gebraucht wird, weg. 

Wo sollen wir hin? 

 


